



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

01/08/2022

LEGISLATIVO



## **La Comisión de Derechos Humanos realizará el Foro “La trata de personas, una violación a los derechos humanos”**

**Será este martes 2 de agosto, en la Cámara de Diputados**

**Boletín No.2253**

**La Comisión de Derechos Humanos realizará el Foro “La trata de personas, una violación a los derechos humanos”**

• **Será este martes 2 de agosto, en la Cámara de Diputados**



- Necesitamos hacer un trabajo en equipo; la prioridad es legislar y lo vamos a hacer: diputada Carrasco Godínez

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, diputada Nelly Minerva Carrasco Godínez (Morena), anunció la realización del Foro “La trata de personas, una violación a los derechos humanos”, a efectuarse el martes 2 de agosto en la Cámara de Diputados.

En entrevista, apuntó que el objetivo es visibilizar esta problemática. “Necesitamos escuchar a las víctimas de tan lamentable situación y que se escuche en todos los rincones del país”.

Dijo que participarán funcionarios de los gobiernos federal y estatales, así como víctimas de este delito. Será un escenario importante para dar a conocer la red de incidencia de la trata, cuyas cifras registran 500 mil personas aproximadamente en los últimos años y el mayor porcentaje son niñas, niños y mujeres.

“Tenemos claro que muchas y muchos no han levantado la voz y no han sido escuchados, por eso necesitamos poner más atención y tener estadísticas claras”, sostuvo.

Refirió que las y los integrantes de la Comisión de Derechos Humanos han tenido la oportunidad de platicar con fiscales de diversos estados, familiares y vecinos de personas desaparecidas, quienes “nos han hecho ver muchos faltantes en las diversas leyes en la materia”.

Las y los diputados no podemos cambiar artículos de ninguna ley si no escuchamos a los expertos en el tema y a las víctimas de este delito, así como a los familiares. “Necesitamos hacer un trabajo en equipo, la prioridad y facultad es legislar y lo vamos a hacer. Vamos a coordinarnos con todas las instancias para que lo que se apruebe en la Cámara de Diputados se vea reflejado en cada entidad del país”, subrayó.

Hemos trabajado, mencionó, con algunos fiscales, quienes han presentado propuestas de lo que consideran se requiere o debe modificarse en algunas leyes específicas vinculadas a la trata de personas.

“Las propuestas de reformas se están recibiendo, se revisan y evalúan para lograr consensos, con el objetivo de que lo que se vaya a legislar sea en beneficio de todas y todos”, aseguró.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

01/08/2022

LEGISLATIVO

El Foro, que se llevará a cabo en el Auditorio "Aurora Jiménez", se transmitirá en redes sociales y se darán a conocer las propuestas que presenten los especialistas para que la ciudadanía tenga la certeza de que en la Cámara de Diputados estamos aceptando la realidad. "Hay cifras que no nos gustan, pero más vale enfrentarlas y comenzar a trabajar para reducirlas", subrayó.

--ooOoo--